



Jean Carrier, ancien élu municipal d'Orléans, nous a quittés. Je tiens à saluer très respectueusement sa mémoire. Ancien réfractaire et maquisard, engagé volontaire, Jean Carrier fut toujours fidèle aux valeurs du gaullisme auxquelles il avait adhéré dans la Résistance. Après avoir été, à l'initiative de René Thinat, adjoint au maire d'Orléans, il a bien voulu, au nom des valeurs sociales qui étaient les siennes, participer à l'équipe municipale que je conduisais en 1989, au sein de laquelle il fut conseiller municipal délégué chargé de la commission municipale de sécurité.

Je garde le souvenir du discours très émouvant qu'il fit, en sa qualité de doyen d'âge, le soir où je devins maire d'Orléans.

Il avait dit : « *Nous sommes de chétifs individus dans la République, amants passionnés de la liberté, mais nous devons être aussi incorruptibles, car nous aurons à gérer la confiance des Orléanais* ».

Jean Carrier avait été régisseur de l'Office HLM d'Orléans de 1971 à 1978. Il était titulaire de la Croix de guerre et de la Croix de combattant volontaire de la Résistance. Simple, chaleureux, dévoué, il aura su servir avec cœur notre pays et notre ville d'Orléans.

Jean-Pierre Sueur